

1693/AB XX.GP

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 1843/J betreffend Ausbau der B 70, welche die Abgeordneten Bauer und Genossen am 22. Jänner 1997 an mich richteten und aus Gründen der besseren Übersichtlichkeit in Kopie beigelegt ist, stelle ich fest:

Antwort zu den Punkten 1 und 2 der Anfrage:

Die Umweltverträglichkeitsprüfung für den Abschnitt Krottendorf-Gaisfeld der B 70 Packer Straße wird noch im Frühjahr dieses Jahres eingeleitet werden.

Seitens der Bundesstraßenverwaltung Steiermark wird geprüft, ob die Verwaltungsvereinfachungen nach der Novelle zum Umweltverträglichkeitsprüfungsgesetz (welche mit 1.1.1997 in Kraft getreten ist) zum Tragen kommen. Sollte dies der Fall sein, so würde

die Trassenverordnung lediglich ein Bürgerbeteiligungsverfahren erfordern und könnte möglicherweise noch dieses Jahr erlassen werden. Sollte allerdings doch das wesentlich aufwendigere Umweltverträglichkeitsprüfungsverfahren erforderlich sein, so ist frühestens 1998 mit einem Ergebnis zu rechnen.